

Se presentó Media Lab

Se trata de un proyecto de Antel y la Universidad ORT que busca innovar en la forma de aprender y de producir contenidos.

diciembre 14 2016, 20:00



Me gusta Compartir 5 Twitrear

0 comentarios

Ordenar por: Lo más reciente

Añade un comentario...

Facebook Comments Plugin

Me gusta Compartir 5 Twitrear



Sé el primero de tus amigos en indicar que le gusta esto.



Seguir a @teledoce 342 K seguidores

RELACIONADO



Gobierno lanzó campaña de prevención para la temporada



Secundaria cierra el 2016 con intervención artística callejera de estudiantes



Fue presentado el libro "El año En Perspectiva"

LAS MÁS VISTAS



"Nunca pensás que te va a pasar a vos pero cuando menos te lo esperás te puede pasar"



Desde este sábado hay padres con sus hijos haciendo cola en las puertas de la UTU



Ricardo Alarcón ratificó sus dichos: "no es la primera vez que se hace público"

